

## **ANTARA SUMUT KEMBALI GELAR "GOES TO CAMPUS 2019"**



Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara kembali menggelar kegiatan "Goes to Campus" dan kali ini menyasar mahasiswa di Universitas Harapan (Unhar) Medan, menyusul acara yang sama yang sebelumnya digelar di dua kampus yakni di Universitas Sumatera Utara (USU) dan Politeknik Pembangunan Pertanian (Polbangtan) Medan.

Goes to Campus 2019 di Kampus Unhar Medan, Kamis (25/4), dengan tema "Jurnalistik Untuk Generasi Milenial" diisi dengan sejumlah materi di antaranya penulisan berita, fotografi jurnalistik, video jurnalistik serta media online.

Acara juga dirangkai dengan penandatanganan MoU antara Kepala LKBN ANTARA Biro Sumut Riza Mulyadi dengan Rektor Unhar Prof Dr Ritha F. Dalimunthe, yang salah satu poinnya adalah LKBN ANTARA Biro Sumut siap mempublikasikan berbagai kegiatan di kampus tersebut di portal [www.sumut.antaranews.com](http://www.sumut.antaranews.com).

Riza Mulyadi pada pembukaan kegiatan tersebut mengatakan pihaknya sangat mendukung upaya perguruan tinggi dalam pengembangan kampus termasuk yang akan dilakukan Universitas Harapan Medan.

Sebagai salah satu BUMN yang memiliki kewajiban mencerdaskan kehidupan bangsa melalui penyebaran informasi, maka kegiatan seperti ANTARA Sumut Goes to Campus dan menjalin kerja sama program pendidikan jurnalistik tersebut diharapkan dapat membantu mahasiswa mengembangkan diri.

"Itu memang sudah menjadi komitmen kami sebagai BUMN untuk turut serta dalam upaya mencerdaskan generasi muda bangsa," kata Riza.

Sementara Rektor Universitas harapan Prof Dr Ritha F. Dalimunthe dalam kesempatan yang sama mengatakan pihaknya sangat mengapresiasi apa yang dilakukan oleh LKBN ANTARA Biro Sumut karena hal tersebut dinilai sangat positif dalam upaya menambah pengetahuan mahasiswa terutama terkait jurnalistik.

Kepada mahasiswa diharapkan mengikuti semua rangkaian acara karena ilmu yang didapat nantinya dapat menjadi bekal untuk aktivitas tulis menulis dalam membuat laporan dari hasil kerja di kantor masing-masing.

"Dalam Revolusi Industri 4.0 seperti sekarang ini justru sangat dituntut bagaimana kita melakukan komunikasi secara digital. Artinya di bidang apapun kita bekerja nantinya, tentunya kita harus membuat laporan. Nah dengan bekal jurnalistik yang kita dapat, kita akan dengan mudah membuat laporan," katanya.

Ia juga menyampaikan harapan kerja sama yang dilakukan antara Universitas Harapan dengan LKBN ANTARA Biro Sumut tidak hanya berhenti pada acara ini saja, namun dapat terus ditingkatkan secara berkesinambungan yang sifatnya saling menguntungkan kedua belah pihak.

"Tentunya kami sangat mengharapkan LKBN ANTARA dapat terus memberikan bimbingan kepada mahasiswa kami terkait jurnalistik. Semoga apa yang kita lakukan hari ini dapat terus berlanjut sampai waktu-waktu yang akan datang," katanya.

Pewarta : **Juraidi**

(Peni /Sekretariat Perusahaan)